

Szene / Bahn aktuell



Bahn aktuell

Plötzlich ist alles anders

Seit März beeinflussen die speziellen Umstände auch die öffentlichen Verkehrsmittel. Einerseits gibt es plötzlich abgesperrte Bereiche, zum Beispiel der Chauffeurarbeitsplatz, andererseits wurde das Fahrplanangebot aufgrund der massiv eingebrochenen Nachfrage reduziert. Welche Folgen dies hat, sei an ein paar Beispielen erläutert. Mit dem Wegfall der internationalen Verbindungen begannen die SBB ab dem 25. März, überzählige Wagen, vorwiegend aus dem Verkehr mit Deutschland, in Dottikon abzustellen. Dort besteht seit 1981 eine Umspannanlage genannte Abstellfläche mit zehn gut 700 Meter langen Gleisen für den Güterverkehr. In je zwei Extrazügen ab Zürich und Basel sind dort bis am 30. März 58 Wagen, darunter auch zehn FC-B, mit einer Länge von 1,5 Kilometern eingetroffen und füllen damit zwei Gleise. Angeblich umfasse das abgestellte Rollmaterial eine Länge von 25 Kilometern.

Aufgefallen ist, dass im SBB-Reiseverkehr grundsätzlich nur noch...

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

Das Dokument "Bahn aktuell" wurde von Gast am 29.04.2024 auf der Website loki.ch erstellt. | © Staempfli Verlag AG, Bern - 2024

Abonnieren ↗

Kaufen ↗

Login